

San Judas Tadeo PNCC

Servicio dominical

Misa en español: 8:00 a.m. Misa en inglés: 1:00 p.m. Lecturas de la Misa
Por favor, escanee el código QR
para ver las lecturas del día.



Recomendación de libros

La vida de Cristo, por el venerable Fulton Sheen.

La vida de Cristo, de Fulton Sheen, es una reflexión atemporal y profundamente commovedora sobre la persona y la misión de Jesús.

Con su claridad y elocuencia características, Sheen atrae a los lectores al misterio de la vida, muerte y resurrección de Cristo, dando vida al Evangelio de una manera fresca y profunda. Este libro es perfecto para cualquiera que busque profundizar su amor por Cristo y crecer en la fe.



¿QUÉ ES LA FAMILIA CRISTIANA?

By Rev. Mr. Robert Grizzell

La Solemnidad de la Familia Cristiana, exclusiva de la Iglesia Católica Nacional Polaca, es una hermosa celebración que nos recuerda el vínculo sagrado que une a las familias en la fe, el amor y el apoyo mutuo. Establecida para honrar a la familia como la «iglesia doméstica», esta fiesta enfatiza que es en el hogar donde se aprende, se nutre y se vive la fe por primera vez. Al igual que la Sagrada Familia de Jesús, María y José fue un modelo de confianza en Dios y fidelidad mutua, las familias cristianas de hoy están llamadas a reflejar esa misma unidad y santidad en su vida cotidiana. A través de esta celebración, se nos recuerda que la fuerza de la Iglesia y de la sociedad proviene de la fuerza de las familias fieles arraigadas en el amor de Dios.

Esta solemnidad nos llama a ver nuestros hogares no solo como lugares de comodidad, sino como espacios sagrados de oración, perdón y amor. El dicho «Una familia que reza unida, permanece unida» captura la esencia de esta fiesta: cuando las familias dedican tiempo a la oración, se abren a la gracia, la sanación y la guía de Dios. La oración fortalece la comunicación, profundiza la confianza y ayuda a las familias a soportar las pruebas de la vida con fe y esperanza. Al volverse juntas hacia Dios, las familias se convierten en testigos vivos de su presencia en el mundo.

Al celebrar la solemnidad de la Família Cristiana, renovemos nuestro compromiso con la oración diaria, las comidas compartidas, los actos de amor y el perdón dentro de nuestros hogares. Que cada familia, sin importar su tamaño o circunstancias, se esfuerce por imitar el ejemplo de fidelidad y devoción de la Sagrada Familia, convirtiéndose en un verdadero reflejo del Reino de Dios aquí en la tierra.

Peticiones de oración

- Gilbert Martínez: salud y bienestar.
- Christina Bilinski: Oraciones por salud, paz y gracia para ella y su familia. Enviado por el padre Andrew Bilinski (hijo).
- Adelina Gutiérrez: salud y esperanza de lo mejor en su revisión médica. Presentado por Daniel Gutiérrez (hijo).
- Olivia Ramírez: descanso para su alma. Presentado por Connie Harrell (hermana).
- Delia Avila-Descanso eterno
- Ernesto Torres-Descano Eterno



Rev. Mr. Robert Grizzell

El Reverendo Sr. Robert Grizzell Es diácono de la Iglesia Católica Nacional Polaca de San Judas Apóstol. Actualmente ejerce como capellán en un hospicio y un hospital locales.



** Venid a adorar al Señor en el Santísimo Sacramento **
Únase a nosotros todos los domingos de 7:00 a 8:00 a. m. para la adoración eucarística antes de la misa en español de las 8:00 a. m. y de 12 a 1 p. m. antes de la misa en inglés en St. Jude the Apostle PNCC. En las próximas semanas, también comenzaremos una hora santa los viernes con bendición, lo que nos brindará otra hermosa oportunidad para pasar tiempo con Cristo. ¡Todos son bienvenidos a venir, orar y descansar en Su presencia!



El diácono Robert Grizzell y el padre Marcus Tinajero asistirán a la Conferencia del Clero de la Iglesia Católica Nacional Polaca en la Catedral de la Santa Madre del Rosario en Lancaster, Nueva York, del 12 al 16 de octubre. Pedimos a todos los feligreses que los mantengan en sus oraciones para que tengan un viaje seguro y bendecido, ya que representan a la Iglesia Católica Nacional Polaca de San Judas Apóstol durante esta importante reunión del clero.



SALUDOS DE NUESTRO PASTOR: REV. DR. MARCUS R. TINAJERO Saludos y hola, nos sentimos muy afortunados de teneros hoy aquí con nosotros, tanto si sois asistentes habituales como si es vuestra primera visita, St. Jude The Apostle está aquí para atender vuestras necesidades espirituales. Como padre, educador, trabajador, profesional y, sí, sacerdote católico ordenado, estamos aquí para todos, independientemente de vuestra condición social, idioma y cultura. Les invito a nuestras misas dominicales, a las 8:00 a. m. en español o a la 1:00 p. m. en inglés. Si es su primera vez, envíenme un mensaje de texto o llámenme al número que aparece a

continuación para tomar un taco y un café. iSan Judas Apóstol, ruega por nosotros! P. Marcus R. Tinajero, PhD



Escuela de Vida Cristiana Sábado, 11 de octubre de 2025, a las 10:00 a.m.

Invitamos a todos los jóvenes y adultos que se preparan para el sacramento de la confirmación. El sacramento de la confirmación se celebrará el 14 de noviembre a las 7:00 p. m. durante la visita pastoral del obispo. iNo se pierdan esta oportunidad especial para crecer en la fe! Únanse a nosotros a través del enlace que aparece a continuación. https://calendar.app.google/dvKbxrDFftGzpKDM6



Anuncio de ordenación

Con gran alegría, la Iglesia Católica Nacional Polaca de San Judas Apóstol les invita a celebrar la ordenación sacerdotal del diácono Robert Grizzell. La ordenación tendrá lugar el sábado 15 de noviembre de 2025, a las 11:00 a. m., en la Iglesia Católica Nacional Polaca de San Judas Apóstol, 1435 W Oaklawn Rd., Pleasanton, TX 78064.

Al día siguiente, domingo 16 de noviembre de 2025, a la 1:00 p. m., le invitamos a unirse a nosotros para la primera misa del padre Robert Grizzell en el mismo lugar. Tenemos el honor de dar la bienvenida a nuestro obispo, que estará con nosotros durante todo el fin de semana para compartir estas alegres celebraciones.

Todos están cordialmente invitados a asistir a estos momentos históricos y llenos de gracia en la vida de nuestra comunidad parroquial. Únanse a nosotros en oración, acción de gracias y compañerismo mientras damos la bienvenida al padre Robert al sacerdocio.

Contáctenos

+726-206-6679 sjapncc@gmail.com sjapncc.org

1435 W Oaklawn Rd. Pleasanton, TX 78064



BODAS, QUINCEAÑERAS, OTROS EVENTOS

Póngase en contacto con la oficina de la iglesia o con el clero y estaremos encantados de ayudarle en todo lo que podamos.



SE NECESITAN VOLUNTARIOS/AYUDANTES

Si está interesado en ayudar con la liturgia, el culto, la limpieza u otras funciones, no dude en ponerse en contacto con la oficina de la iglesia.